



Plantean que comparezcan las y los ministros y consejeros del Poder Judicial

Con el objetivo de que el Poder Legislativo pueda citar a comparecer a las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y a las y los integrantes del Consejo de la Judicatura, el diputado Benjamín Robles Montoya y la diputada Maribel Martínez Ruiz, ambos del PT, proponen reformar y adicionar el artículo 14 de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.

<https://ventanaver.mx/principal/plantean-que-comparezcan-las-y-los-ministros-y-consejeros-del-poder-judicial/>